



"Verdad, Belleza, Probidad"

Síntesis Informativa

Coordinación Ejecutiva de Comunicación Institucional





Entrega Rector vehículos del sorteo de aniversario del SUTAUAT.
FELICITA A DOCENTES AGRACIADOS.
CORRECAMINOS VOLVIO A PERDER.
Segunda derrota seguida, ahora ante Cancún FC.



Entrega premios el Rector de la UAT.



Entregan premios del sorteo del SUTAUAT.



Organizan el Webinar "Dialogo entre pares".



Entrega el Rector los vehículos del sorteo de aniversario del SUTAUAT.

2 de septiembre



LA PRENSA

Realizan seminario la UAT y Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas.

Entrega Rector vehículos del sorteo de aniversario del SUTAUAT



En cumplimiento a compromisos establecidos en el contrato colectivo laboral con el Sindicato Único de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (SUTAUAT). el Rector Ing. José Andrés Suárez Fernández entregó los vehículos que fueron sorteados entre el personal docente durante el 16 aniversario de la fundación de esta organización sindical. En breve ceremonia efectuada en las oficinas de la Rectoría en esta capital, el Ing. Suárez Fernández llevó a cabo la entrega simbólica de los vehículos a los docentes de las zonas norte, centro y sur de esta casa de estudios, que resultaron ganadores del sorteo realizado en beneficio de los académicos universitarios sindicalizados.

CIUDAD VICTORIA, TAMAULIPAS:-

FELICITA A DOCENTES AGRACIADOS:



-En su mensaje, el Rector felicitó a los docentes agraciados con el premio y reiteró el respaldo permanente de su administración para dar cumplimiento a los compromisos que se han establecido con el gremio académico.

-Por su parte, el Secretario General Estatal del SUTAUAT, Luis Gerardo Galván Velasco agradeció al Rector José Andrés Suárez Femández por el cumplimiento de apoyos y beneficios que tienen los docentes en la Universidad.

-Los catedráticos que resultaron ganadores de un vehículo Dodge Attitude último modelo. son: Esperanza Martínez Cano, de la Facultad de Ingeniería "Arturo Narro Siller" del Campus Tampico, en la zona sur; Francisco Javier González Rivas, profesor de la Unidad Académica Multidisciplinaria Valle Hermoso, en la zona norte; y César Guerra Montalvo, de la Facultad de Comercio y Administración-Victoria. en la zona centro.

#EXPANSIONMX

Segunda derrota seguida, ahora ante Cancún FC

Cancun, Quintana Roo

Cancún FC fue el dueño del balón en el partido de la Jornada 3 del Guardianes 2020 ante Correcaminos.

Los de Christian Giménez fueron ofensivos y encontraron la recompensa en el segundo tiempo para conseguir su segunda victoria en casa en la Liga BBVA Expansión MX. En cambio la UAT sufrió su segundo descalabro seguido, · ahora por 2-0.

En los minutos iniciales del encuentro las oportunidades de presentaron en ambas áreas. Los locales avisaron primero con servicio desde línea de fondo por parte José Clemente Hernández, el balón le quedó a Hardy Meza que buscó el ángulo superior derecho, pero el esférico no cayó.

La visita respondió de inmediato con trazo al espacio para Maximiliano Sigales quien con potencia quiso vencer a Guillermo Allison, éste aquantó a pie firme y desvío a tiro de esquina.

Ya en el complemento los pupilos de Christian Giménez no cedieron la posesión del esférico y matuvieron las líneas adelantadas. Muestra de ello se dio al minuto 61, Armando Zamorano

aprovechó un mal control para robar el balón. picar a Almeida que le regresó la pared larga para que el 10 definiera de forma sutil ante la salida de Javier Romo. 1-0 para la Ola.

Romo evitó una mayor diferencia al minuto 72, cuando Almeida filtró al movimiento de Neves, quien buscó a primer poste hacer el segundo; sin embargo, el quardameta de la UAT sacó el manotazo para mandar a tiro de esquina.

Cumplidos los 90 minutos, los de casa no re-• nunciaron al ataque y Rodríguez bajó de gran forma un balón para habilitar al recorrido de Eder Cruz, que sacó un balazo para sentenciar el marcador 2-0.

Con el resultado Cancún FC llega a seis unidades al obtener su segundo triunfo en casa; en tanto, la Fuerza Naranja se mantiene en la parte baja de la clasificación con un punto de 11 posibles.

En la Jornada 4 la Ola visitará al Atlético Morelia y Correcaminos será local ante Tepatitlán FC.



IUDAD DE

Entrega premios el Rector de la UAT

En cumplimiento a compromisos establecidos en el contrato colectivo laboral con el Sindicato Único de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (Sutauat), el rector José Andrés Suárez Fernández entregó los vehículos que fueron sorteados entre el personal docente, durante el 16 aniversario de la fundación de esta organización sindical.

En breve ceremonia, efectuada en las oficinas de la Rectoría en esta Capital, el ingeniero Suárez Fernández llevó



El sorteo de automóviles es con base en los compromisos establecidos en el contrato colectivo laboral, con el Sindicato Unico de Trabajadores Académicos de la UAT; ayer el rector José Andrés Suárez entregó los premios.

a cabo la entrega simbólica de los vehículos a los docentes de las zonas norte, centro y sur de esta casa de estudios, que resultaron ganadores del sorteo realizado en beneficio de los académicos universitarios sindicalizados.

En su mensaje, el Rector felicitó a los docentes agraciados con el premio y reiteró el respaldo permanente de su administración para dar cumplimiento a los compromisos que se han establecido con el gremio académico.

Por su parte, el secretario general estatal del Sutauat, Luis Gerardo Galván Velasco, agradeció al rector José Andrés Suárez Fernández por el cumplimiento de apoyos y beneficios que tienen los docentes en la Universidad.



Expreso

MIÉRCOLES 2 DE SEPTIEMBRE DE 2020 • CD. VICTORIA, TAMAULIPAS, MÉXICO



LOS GANADORES del sorteo del SUATUAT recibieron los Attitude.

Entregan premios del sorteo del SUTAUAT

EL RECTOR FELICITÓ A LOS DOCENTES AGRACIADOS Y LES REITERÓ EL RESPALDO PERMANENTE DE SU ADMINISTRA-CIÓN .

REDACCIÓN EXPRESO - LA RAZÓN

n cumplimiento a compromisos establecidos en el contrato colectivo laboral con el Sindicato Unico de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (SUTAUAT), el Rector Ing. José Andrés Suárez Fernández entregó los vehículos que fueron sorteados entre

En breve ceremonia efectuada en las oficinas de > la Rectoria en " esta capital, eling Suárez Fernández llevó a cabo la entrega simbólica de los vehiculos.

ción de esta organización sindical. En breve ceremonia efectuada en las oficinas de la Rectoría

> pital, el Ing. Suarez Fernandez · llevó a cabo la entrega

el personal

docente du-

rante el 16

aniversario

de la funda-

simbólica de los vehículos a los docentes de las zonas norte, centro y sur de esta casa de estudios, que resultaron ganadores del sorteo realizado en beneficio de los académicos universitarios sindicalizados.

En su mensale, el Rector felicitó a los docentes agraciados con el premio y reiteró el respaldo permanente de su administración para dar cumplimiento a los compromisos que se han establecido con el gremio academico.

Por su parte, el Secretario General Estatal del SUTAUAT. Luis Gerardo Galván Velasco agradeció al Rector José Andrés Suárez Fernández por el cumplimiento de apoyos y beneficios que tienen los docentes en la Universidad.

Los catedráticos que resul-

taron ganadores de un vehículo Dodge Attitude ultimo modelo, son: Esperanza Martínez Cano, de la Facultad de Ingeniería "Arturo Narro Siller" del Campus Tampico, en la zona sur: Francisco layler González Rivas. profesor de la Unidad Académica Multidisciplinaria Valle Hermoso, en la zona norte; y César Guerra Montalvo, de la Facultad de Comercio y Administración-Victoria, en la zona centro.



ana.com GRAN DIARIO INDEPENDIENTE

ATAFORMA MICROSOFT TEAMS

Organizan el webinar 'Diálogo entre pares'

A través de la Facultad de Música y Artes de Tampico realizan seminario la UAT y Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas

TAMPICO, TAM.

a Facultad de Música y Artes de Tampico 'Mtro. Manuel Barroso Ramirez" de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) Bevó a cabo el seminario "Diálogo entre Pares" en colaboración con la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH).

El seminario web deserrollado en dos sesiones por medio de la plataforma Microsoft Teams, permitto a los profesores de la UAT generar un intercambio de ideas y experiencias con docemes de la Facultad de Música de la UNI-CACH, en temas de la Impartición de cătedra, los muevos retos ante la pandemia y el conocimiento y utilización de nuevas herramientas pedagógicas.

Dentro de los temas están: Los efectos de la pandemia, Desafios psico-socio-tecno-pedagógicos. Remvención por medios digitales. Generación de contenidos virtuales para la cátedra de Instrumentos. Alternativas de entrevistas y conciertos en linea.

Los académicos compartieron también los temas Herramientas tecnológicas de producción musical, El muevo camino de intercambio. Dirección online de ensambles corales. Nuevas oportunidades en la pandemia. Optimización de recursos tecnológicos y Hallazgos de la impartición de citedra instrumental a distancia.

Se contó con la participación de la Directora de la Facultad de Música de Tampico, Mira. Nor-



ma Laura Barrientos Villanueva. quien destacó el objetivo de fortalecer esta vinculación generando programas, metodologías e tdeas mievas para lievar a cabo la labor

Por su parte el Director de la

Facultad de Música de la Univer- cimientos sidad de Clencias y Artes de Chiapas. Mitro. Roberto Hernández ción se está repensando hacia una Soto, agradeció a la UAT y a los docentes participantes por este espacio para compartir ideas. opiniones y enriquecer los cono- apoyo para los profesores.

Dijo que el rumbo de la educanueva normalidad, por lo que es momento del aprendizaje y uso de moevas técnicas que serán de gran









VERDAD, BELLEZA, PROBIDAD

Entrega el Rector los vehículos del sorteo de aniversario del SUTAUAT

En cumplimiento a compromisos establecidos en el contrato colectivo laboral con el Sindicato Único de Trabajadores Académicos de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (SUTAUAT), el Rector Ing. José Andrés Suárez Fernández entregó los vehículos que fueron sorteados entre el personal docente durante el 16 aniversario de la fundación de esta organización sindical.

En breve ceremonia efectuada en las oficinas de la Rectoría en esta capital, el Ing. Suárez Fernández llevó a cabo la entrega simbólica de los vehículos a los docentes de las zonas norte, centro y sur de esta casa de estudios, que resultaron ganadores del sorteo realizado en beneficio de los académicos universitarios sindicalizados.

En su mensaje, el Rector felicitó a los docentes agraciados con el premio y reiteró el respaldo permanente de su administración para dar cumplimiento a los compromisos que se han establecido con el gremio académico.

Por su parte, el Secretario General Estatal del SUTAUAT, Luis Gerardo Galván Velasco agradeció al Rector José Andrés Suárez Fernández por el cumplimiento de apoyos y beneficios que tienen los docentes en la Universidad.

Los catedráticos que resultaron ganadores de un vehículo Dodge Attitude último modelo, son: Esperanza Martínez Cano, de la Facultad de Ingeniería "Arturo Narro Siller" del Campus Tampico, en la zona sur; Francisco Javier González Rivas, profesor de la Unidad Académica Multidisciplinaria Valle Hermoso, en la zona norte; y César Guerra Montalvo, de la Facultad de Comercio y Administración-Victoria, en la zona centro.



EL RECTOR Ing. José Andrés Suárez Fernández entregó los vehículos que fueron sorteados entre el personal docente durante el 16 aniversario de la fundación de esta organización sindical.

UATLAPRENSA

Realizan seminario la UAT y Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas

Tampico, Tam.

La Facultad de Música y Artes de Tampico "Mtro. Manuel Barroso Ramírez" de la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) llevó a cabo el seminario "Diálogo entre Pares" en colaboración con la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas (UNICACH).

El seminario web desarrollado en dos sesiones por medio de la plataforma Microsoft Teams, permitió a los profesoses de la UAT generar un intercambio de ideas y experiencias con docentes de la Facultad de Música de la UNICACH, en temas de la impartición de cátedra, los nuevos retos ante la pandemia y el conocimiento y utilización de nuevas herramientas pedagógicas.

Dentro de los temas están: Los efectos de la pandemia, Desafíos psicosocio-tecnos pedagógicos, Reinvención por medios digitales, Generación de contenidos virtuales para la cátedra de instrumentos, Alternativas de entrevistas y conciertos en línea.

Los académicos compartieron también los temas: Herramientas tecnológicas de producción musical, El nuevo camino de intercambio, Dirección online de ensambles corales, Nuevas oportunidades en la pandemia, Optimización de recursos tecnológicos y Hallazgos de la impartición de cátedra instrumental a distancia.

Se contó con la participación de la Directora de la Facultad de Música de Tampico, Mtra. Norma Laura Barrientos Villanueva, quien destacó el objetivo de fortalecer esta vinculación generando programas, metodologías e ideas nuevas para llevar a cabo la labor docente.

Por su parte el Director de la Facultad de Música de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, Mtro. Roberto Hernández Soto, agradeció a la UAT y a los docentes participantes por este espacio para compartir ideas, opiniones y enriquecer los conocimientos.

Dijo que el rumbo de la educación se está repensando hacia una nueva normalidad, por lo que es momento del aprendizaje y uso de nuevas técnicas que serán de gran apoyo para los profesores.



